

PULSOPOLÍTICO



REVÉS A MORENA, NO RATIFICAR A GODOY

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

El rotundo rechazo de los diputados del PAN, PRI y PRD a ratificar a Ernestina Godoy como fiscal general de la CDMX en la sesión extraordinaria del Congreso capitalino, ayer, es el primer revés del año a Morena y sus aliados PT y PVEM, que, de repetirse a lo largo del último periodo ordinario del Congreso Federal o en algunas de las elecciones que habrá el domingo 2 de junio, confirmaría que por más que anticipadamente proclame poder y triunfos, las cosas podrían resultarle adversas.

Las únicas priistas que, junto con morenistas, petistas y pevemistas votaron a favor, como la vicecoordinadora de la bancada tricolor, Mónica Fernández y Wesley Chantal, quedaron automáticamente fuera de ella, anunció el coordinador, Ernesto Alarcón, y ambas serán expulsadas por incumplir el acuerdo del Consejo Político Nacional, de hacerlo en contra de la ratificación, aprobado la víspera.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Desafortunadas, esas presiones a diputados locales capitalinos de oposición que arreciaron en los últimos días, incluida la "presentación", esposado, del dirigente del PRI capitalino, Tonatiuh González, a la Fiscalía capitalina para que declarara sobre una acusación en su contra y el atentado a la diputada priista Guadalupe Barrón, cuyo auto fue balaceado en la alcaldía Álvaro Obregón para amedrentarla e impedir su asistencia a la sesión extraordinaria, que resultaron infructuosas.

A eso se sumó la acusación pública del académico de la UNAM, Guillermo Sheridan, de que Godoy plagió su tesis profesional al presentarla en la máxima casa de estudios del país, con textos del historiador Mauricio Merino y del académico francés Jean-Claude Thoenig, que ella negó de inmediato y que, sin embargo, tuvo sus consecuencias.

Coincidencia o no, a las falsas acusaciones y críticas que desde la Fiscalía capitalina y Morena se le han hecho a Santiago Taboada, exalcalde de Benito Juárez y hoy candidato de la coalición Fuerza y Corazón por México a Jefe de Gobierno de CDMX, en un intento de descalificarlo, apareció ese reporte del Instituto de Transparencia capitalino, al revelar que su gestión fue "opaca". Además de Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD, quien más debe festejar también la no ratificación de Ernestina Godoy como fiscal, es su colega de Morelos, Uriel Carmona, contra el que emprendió feroz campaña por supuesta obstrucción de la justicia en un caso de feminicidio.

Primera petición de la nueva ministra de la Corte, Lenia Batres, tras asumir ese cargo: que le ajusten su salario al establecido en la Constitución y la inscriban en el ISSSTE y no a alguna institución privada para su atención médica.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico